



Communiqué de presse

La liberté de la presse vandalisée

Saint-Quentin-Fallavier, le 20 mars 2019

Les Messageries Lyonnaises de Presse apportent tout leur soutien aux kiosquiers et à la société concessionnaire Médiakiosk, victimes de vandalisme ayant détruit 7 kiosques et endommagé 15 autres.

Nous participerons à toutes les initiatives de solidarité, qui caractérisent notre filière, et saluons celles des services du Ministère de la Culture qui ont réagi avec célérité.

La liberté de la presse et la liberté de diffusion sont des biens communs au service de la démocratie et des citoyens. Ces actes envers le réseau de distribution de la presse, dont la neutralité est exemplaire, sont inqualifiables.

Le Conseil d'Administration et l'ensemble des collaborateurs de notre Groupe Coopératif mettront tout en œuvre pour aider les professionnels impactés à restaurer leurs conditions d'exploitation dans les meilleurs délais.

Le Conseil d'Administration